

夢いっぱい 笑顔いっぱい 元気いっぱいの学校づくり

海東小学校だより

第24号 令和4年7月12日 宇城市立海東小学校



海東小学校
ホームページ

授業参観・学級懇談会お世話になりました

7月8日（金）の授業参観・学級懇談会は、大変お世話になりました。今回の授業参観は、全学年、人権学習を行いました。「自分がされていやなことは、相手にしない・言わない」が基本だと思います。各学年、発達段階に応じた学びができたと思います。授業のみならず、日頃の生活の中も含めて、繰り返し繰り返し考える機会をもちたいものです。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

スマホ等の情報機器との付き合い方

今回の授業参観後の総会では、熊本県教育庁教育政策課教育情報化推進室の西口指導主事をお招きして、情報機器に潜む危険を考えながら、うまく付き合う方法について講話をいただきました。大変便利な道具ですが、相手を傷付けたり、事件に巻き込まれたりも場合によってはあります。各ご家庭でもお子さんと使う時間を決めるなど、ルールと一緒に決めて、事件に巻き込まれないようしたいものです。夏休み前にぜひ、お願ひします。



守りたい 大切な
自分 大切な誰か